

Dermatología Argentina

Volumen VI N° 3 - 2000

Sumario

Reglamento de Publicaciones

Editorial:

¿Cuál será el futuro de la Dermatología

Educación Médica Continua

Citoesqueleto y moléculas de adhesión implicadas en las estructuras de comunicación y unión de los queratinocitos, los desmosomas y hemodesmosmas

Trabajos Originales

[Lipodistrofia secundaria al uso de antirretrovirales inhibidores de proteasas](#)

Responsabilidad médica en Dermatología

[Mastocitosis sistémica. A propósito de tres casos](#)

[Campaña de atención dermatológica en el interior de la Provincia de Jujuy](#)

Sección Dermatopatología

Razonando el diagnóstico: carcinoma mucinoso

Sección Psicodermatología

Trastorno y espectro obsesivo compulsivo en Dermatología

Sección Congresos

XIV Congreso Ibero-Latinoamericano de Dermatología (CILAD)

Sección Dermatogrilla

Sección Informaciones Útiles

Informe de la OMS sobre la epidemia global del SIDA

Sección Patologías Regionales

Linfogranuloma venéreo estadio III asociado a fotodermatosis

Sección: ¿Cuál es su Diagnóstico?

Caso 1: Lesiones edematosas purpúricas

Caso 2: Pápulas de distribución lineal en dorso

Volumen VI Nº 3 - 2000

Año: 2000 Vol VI - Nro.3:208-210

Título: Lipodistrofia secundaria al uso de antirretrovirales inhibidores de proteasas

Autores: Dres. M. G. Garrido, M. C. Fussi, S. Lupo, R. A. Fernández Bussy.

Resúmen: El uso de inhibidores de proteasas en el tratamiento de la infección por HIV-1, ha revolucionado la sobrevivencia de estos enfermos. Pero también se lo ha asociado a diabetes mellitus de nuevo comienzo, hiperlipidemia y lipodistrofia. Presentamos tres pacientes con lipodistrofia secundaria y comentamos la fisiopatogenia y tratamiento.

Año: 2000 Vol VI - Nro.3:218-227

Título: Mastocitosis sistémica. A propósito de tres casos

Autores: Dres. Rosa Bodni, Martín Españadero, Elina Dancziger, Martha Mendoza, Ana Kaminsky.

Resúmen: Se describen tres pacientes con diagnóstico de mastocitosis sistémica. Dos adultos con urticaria pigmentosa y un adolescente con la rara condición de telangiectasia macularis eruptiva pertrans adquirida en la infancia. Todos poseen un cuadro clínico florido, con trastornos multisistémicos, que van desde los gastrointestinales y óseos, hasta los hematológicos, cardiológico, respiratorios y neurológicos. La clave para el diagnóstico inicial han sido las lesiones cutáneas y a través del estudio según los síntomas se comprobó la afectación de otros órganos. Su seguimiento constituye un desafío, que requiere, como en pocas enfermedades, del trabajo multidisciplinario.

Año: 2000 Vol VI - Nro.3:229-231

Título: Campaña de atención dermatológica en el interior de la provincia de Jujuy. Nuestra experiencia

Autores: Dres. Nicolás Bellincioni, Oscar Territoriale, Alicia Carrillo, Beatriz Ferreyra, Noemí García de Temkin, Mario Fiad, Etel Ramírez, Roberto Cáceres, María Fernanda Lui, Graciela Tanco, Silvana Dibi, María Estela Sanjuan, Adriana Pizzurno.

Resúmen: La Sociedad Jujeña de Dermatología, estimulada por la Campaña de Prevención de Cáncer de Piel que organiza la SAD y en adhesión a la misma, cumple anualmente actividades de atención dermatológica en el interior de la provincia de Jujuy, priorizando la misma en los lugares más críticos en cuanto a asistencia especializada y acceso geográfico. Presentamos un informe de la última Campaña, brindando aspectos históricos, antecedentes y un resumen de la patología relevante, destacando las características étnicas y regionales como factor de incidencia de la misma, así como la ausencia de cáncer de piel.